

Vive en la punta del cerro en Lo Curro. Allí, rodeado de tranquilidad, trabaja y reflexiona sobre cualquier idea que se le venga a la mente. A sus 54 años sigue tan productivo como en sus mejores tiempos. Nunca deja de escribir. Ahora está trabajando en la biografía de Jean Pedraia, el gerente de la Empresa Nacional de Petróleos (Enap) que murió en un accidente aéreo, y escribe un nuevo libro: "Japón al Rey". "Este trata -dice- del período entre el plebiscito y la coronación de Eduardo II, que fue más que una transición".

«Por qué no se ha radicalizado definitivamente en Chile? Chiles es una batalla perdida. Los nipones mandaron arrancar los bosques y lo están dejando hacer un peladero.

«Cómo recuerda esos años de "¿Qué te pasó Pablo?"»

## Pablo Huneeus, sociólogo: "Me habría gustado ir a Beijing"



«No había políticos, dirigentes sindicales, ni derechos a pasto. Entonces, uno era una luz en medio de la noche oscura del alemán.

«La cultura chilena, ¿es "huachaca"?»

«Y séptica también. A un tempano le dicen "iceberg" y al invernadero lo llaman "marketing".

«Han cambiado los burócratas?»

«Mucho. Los descriptos en el libro son los empleados menores. Sobre ellos hay ahora una nueva clase de sanguinuelas: plana mayor de instituciones estatales, parlamentarios, asesores...»

«Qué enseñanza le dejó su breve carrera política?»

«Quito Lirano es una ciudad mágica y encantadora.

«Le habría gustado parti-

cipar en la Cumbre de Beijing?»

«Sí, porque soy feminista y, según mi religión, Dios es mujer.»

«Qué opina de los ensayos nucleares en Mururoa?»

«Es un acto de colonialismo y retroceso.»

«Habrá reconciliación?»

«No, mientras no se haga justicia económica.»

«Somos "jaguares"?»

«El jaguar es un animal rastreador, ataca por la espalda y da tremendo zarpazo. Hay demasiados en este largo rebaño de ovejas.»

«Cómo se lleva con su hermano, Cristián García Huidobro?»

«Tiene buena mano y le da el toque justo al pisos "moo". Y eso dice mucho de una persona.»

- Le Pimpón 12-XI-2005 p.4.

## "Me habría gustado ir a Beijing" [artículo] Patricia Schuller.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Autor secundario:Schuller, Patricia

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me habría gustado ir a Beijing" [artículo] Patrcia Schuller. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa